

Communiqué de presse | Rueil Malmaison, le 1^{er} octobre 2024

UPSA rachète Séréllys Pharma® et s'engage pour la santé des femmes

UPSA annonce avoir finalisé l'acquisition de Séréllys Pharma®, entreprise française de référence dans le bien-être féminin. Elle se positionne ainsi dans un secteur historiquement mal couvert et promis à une forte croissance.

Les troubles spécifiques liés aux bouleversements hormonaux que connaissent les femmes tout au long de leur vie, qu'il s'agisse du syndrome prémenstruel, des inconforts post-accouchement ou de ceux liés notamment à la ménopause, sont de moins en moins tabous, et c'est une bonne nouvelle : rien qu'en France, 80 % des femmes de plus de 45 ans souffrent, à des degrés divers, de symptômes liés à la ménopause (bouffées de chaleur, troubles de l'humeur et du sommeil...). Selon l'OMS, elles sont plus d'1 milliard au niveau mondial. Ces femmes restaient souvent sans solution depuis les doutes suscités dans les années 2000 par les effets secondaires des traitements hormonaux. **Spécialiste de la prise en charge de la douleur et de l'automédication depuis près de 90 ans, UPSA se devait, pour toutes ces femmes, de relever ce défi de santé publique majeur.**

Séréllys Pharma® a développé une technologie unique brevetée fondée sur l'extraction des principes actifs naturels du pollen, la technologie CyTonin®.

Depuis l'Antiquité le pollen est reconnu comme un superaliment, réservoir naturel de nombreux nutriments (acides aminés, vitamines, acides gras, oligo-éléments...) excellents pour la santé physique et mentale. Pour la première fois grâce à CyTonin®, ces nutriments sont isolés de la coque rigide des grains de pollen pour devenir plus facilement assimilables par le corps humain.

Des études cliniques ont démontré une efficacité statistiquement significative : après deux mois d'utilisation, les bouffées de chaleur sont par exemple réduites de 50 % par rapport au placebo chez les patientes¹. Et les traitements ainsi obtenus sont **100 % naturels, sans hormones ni substances à activité phyto-oestrogénique, et minimisent le risque d'effets secondaires**. Leur efficacité est scientifiquement prouvée et mesurée par plus de trente études cliniques ; elle est reconnue par les meilleures sociétés savantes et recommandée par la Société internationale d'endocrinologie gynécologique.

*« Aujourd'hui, les femmes ne veulent plus subir les troubles liés aux bouleversements hormonaux qui jalonnent leur vie, affirme **Isabelle Van Rycke, Présidente et CEO d'UPSA**. En tant que femme dirigeante, l'idée que je pouvais contribuer à répondre à un enjeu aussi fondamental que la santé et le bien-être des femmes s'est imposée comme une évidence. Spécialiste de la santé familiale depuis près de 90 ans, UPSA se devait d'entendre ce besoin devenu audible grâce à une évolution sociétale. Avec l'acquisition de Séréllys Pharma®, UPSA est fière de répondre présent pour les femmes en leur offrant des solutions sûres, naturelles et efficaces. »*

¹ Source : Tomas Fait, Manuela Sailer & Pedro-Antonio Regidor (Gynecological Endocrinology 2019; 4:360-363)



« À ce stade de son développement, explique **Sossio Morra, CEO de Séréllys Pharma®**, notre PME devait s'adosser à un laboratoire plus connu du grand public pour continuer à progresser. Être racheté par UPSA, c'est une magnifique opportunité pour que notre technologie exclusive puisse bénéficier à un plus grand nombre de femmes, tout en continuant à se développer au sein d'une entreprise à taille humaine. »

Présente dans une cinquantaine de pays, Séréllys Pharma® réalise les trois quarts de ses ventes hors de France, ce qui ouvre de nouveaux marchés pour UPSA au Moyen-Orient, en Amérique du Nord et du Sud, et en Chine notamment.

Cette acquisition prometteuse, la première depuis plus de trente ans pour UPSA, s'inscrit dans son plan de croissance et va contribuer à faire d'elle un acteur international majeur dans la santé familiale et le bien-être des femmes.

À propos d'UPSA :

UPSA est une société pharmaceutique française appartenant à un groupe pharmaceutique japonais : Taisho Pharmaceutical. Fondée en 1935, UPSA est aujourd'hui, à la fois, une entreprise de taille intermédiaire (ETI) avec l'un des plus grands sites industriels pharmaceutiques français situé à Agen et une marque engagée, présente auprès des patients et pharmaciens depuis près de 90 ans.

Avec sa gamme de produits d'automédication et de dispositifs médicaux, UPSA permet aux patients de soigner les maux bénins du quotidien. Son expertise s'étend sur cinq aires thérapeutiques : douleurs et fièvre (spécialité historique), ORL et voies respiratoires, digestion, troubles du sommeil et vitalité.

UPSA incarne l'ancrage territorial et la défense d'un savoir-faire « fabriqué en France » qui rayonne à l'échelle internationale. Premier employeur privé du Lot-et-Garonne, l'entreprise rassemble 1 700 collaborateurs, dont 1600 en France et génère 3 500 emplois indirects. Présent dans plus de 60 pays, principalement en Europe, en Afrique francophone, en Chine et au Vietnam, UPSA, qui a reçu en 2023 le Prix BFM Business de la meilleure ETI dans le domaine « fabriqué en France », réalise près de 500 millions d'euros de chiffre d'affaires et exporte chaque année depuis Agen plus de 55 % de ses volumes à l'international. Depuis 2021, UPSA est engagée dans un plan stratégique – *Conquête 2027* – dont l'objectif est de soutenir durablement la croissance et le développement de l'entreprise. En 2024, elle a obtenu le label B Corp qui distingue les entreprises répondant à des normes élevées en matière de performance sociale et environnementale, de transparence et de responsabilité.

Retrouvez également UPSA sur [LinkedIn](#) et sur www.UPSA.com

À propos de Séréllys Pharma® :

Depuis plus de 15 ans Séréllys Pharma® commercialise et distribue ses produits Séréllys® à base de son ingrédient principal, les extraits cytoplasmiques purifiés et spécifiques de pollens issus de plantes rigoureusement sélectionnées, obtenus grâce à une technologie exclusive appelée CyTonin® Technology.

Séréllys® accompagne notamment les femmes durant les phases où leurs corps changent et connaissent des variations hormonales. Ses produits phares aident à soulager les inconforts liés à la ménopause comme les bouffées de chaleur et les troubles de l'humeur sans phytohormones.

Basée à Monaco et présente dans plus de 50 pays via ses distributeurs, l'entreprise Séréllys Pharma® dispose d'un potentiel de croissance très important compte tenu de sa technologie exclusive et de l'ampleur des besoins non couverts sur ce marché du bien-être féminin au naturel.

Plus de détail sur le site SéréllysPharma.com

Contact presse UPSA :

Laetitia VENTROUX

Kookaburra Communication

+ 33 (6) 88 58 44 90

laetitia.ventroux@kookaburra.fr



Conseils du groupe UPSA pour cette opération :

Conseil M&A : Lincoln International (François Rispoli, François-Xavier Moisan, Maxime Bazin, Guillaume Frantz, Roman Karabadzhak)

Conseil Juridique : MacDermott Will & Emery (Grégoire Andrieux, Fanny Rech, Alexandre Bomet), Gordon S.Blair (David de Pariente, Camille Mauceri, Audrey Cestier)

DD Financières : Advance Capital / **DD fiscales :** Arsene Taxand / **DD sociales :** Actance